



La restauration collective médico-sociale partenaire DE LA SEMAINE NATIONALE DE LA DÉNUTRITION

A l'occasion du salon Restau'co, mercredi 15 juin à Paris Porte de Versailles, les associations de la restauration collective médico-sociale et le Collectif de lutte contre la dénutrition ont signé une convention de collaboration autour de la Semaine nationale de la dénutrition, édition 2022, et de porter un plaidoyer commun.

ACEHF, AFDN, UDIHR et Restau'co représentent les différents secteurs et métiers de la restauration hospitalière et médico-sociale, qui nourrit 3,4 millions de personnes par jour. Ces associations s'engagent à faire connaître les bonnes pratiques de repas enrichis maison, pour le bien être des patients et résidents. Le Collectif de lutte contre la dénutrition est l'organisateur de la Semaine nationale de la dénutrition qui aura lieu cette année du **18 au 25 novembre 2022**. La dénutrition touche plus de 2 millions de personnes chaque année.

Ensemble, ces organisations souhaitent :

- un budget revalorisé pour que le repas à l'hôpital et en établissement de santé, 1^{re} solution de prévention et de lutte contre la dénutrition, soit goûteux et adapté au besoin nutritionnel de chacun.
- la mise en place d'hôteliers dans les hôpitaux pour accompagner la prise du repas et proposer un cadre favorable à la consommation.

Lors de la semaine nationale de la dénutrition, ces associations mettront en lumière les bonnes pratiques des hôpitaux et Ehpad, par le partage de recettes enrichies.

Contacts presse :

Collectif de lutte contre la dénutrition : Emilie Ramond, Coordinatrice de projet, collectifdenutrition@gmail.com - 06.58.91.88.55

Restau'co : Marie-Cécile Rollin, Directrice, mc.rollin@restauco.fr – 06 81 54 02 47

Nous connaître

Le **réseau Restau'Co**, avec ses associations membres, représente et anime 60% de la restauration collective. Partenaire des politiques alimentaires depuis 1966, il insuffle une dynamique collective à l'ensemble des maillons de la restauration collective et démultiplie les initiatives par la force du réseau. www.restauco.fr

« Association Culinaire des Établissements Hospitaliers de France » fondée en mai 1978, et spécifiquement professionnelle, a pour but de regrouper le personnel des différents secteurs alimentaires afin qu'ils se connaissent, qu'ils puissent échanger leur point de vue sur leur travail au sein des établissements hospitaliers, au développement de la profession en milieu hospitalier par une action collective du personnel en s'attachant particulièrement à la formation, l'information et la participation. www.acehf.fr

L'Association Française des Diététiciens Nutritionnistes (A.F.D.N.) est la seule association en France à réunir toutes les orientations professionnelles des diététiciens (établissements de santé, libéral, collectivités territoriales, industries agro-alimentaires et pharmaceutiques). Elle compte à ce jour près de 2 500 adhérents. Un diététicien est un professionnel de la nutrition dont le rôle est d'aider à adapter son alimentation à son état de santé et ses habitudes. Il remplit une mission essentielle auprès des personnes atteintes de diabète. www.afdn.fr

L'**UDIHR**, association créée en 1996, par un groupe d'ingénieurs hospitaliers en restauration désireux de partager leurs valeurs, leurs expériences professionnelles et leur savoir-faire. L'**UDIHR** regroupe actuellement 150 ingénieurs ou responsables d'unité centrale de production culinaire principalement en France mais pour quelques une en Belgique et en Suisse. Tous sont chargés de conduire des projets de restauration au sein des CHU et CH. www.udih.fr

Le **Collectif de lutte contre la dénutrition** est l'organisateur de la Semaine nationale de la dénutrition. Créé en 2016, il se donne pour objectif de prévenir, dépister et prendre en charge la dénutrition dans tous les environnements dans lesquels elle se développe : à domicile, en établissement ou à l'hôpital, auprès de personnes âgées ou de jeunes malades, d'individus isolés ou entourés... À l'occasion de la Semaine nationale de la dénutrition, il cherche à mobiliser un maximum d'acteurs hétéroclites au contact direct de ces populations diversifiées, afin d'intensifier sa force de frappe pour communiquer et lutter contre la dénutrition. <https://www.luttecontreladenutrition.fr>